

1816 au 19 juillet 1816 - Edouard. Esprit Martin : 1816-1817 - Edme. Martin  
 Jourdeuil : 1817-1818. Du 13 sept. 1818 la paroisse est gouvernée  
 par M<sup>e</sup> Jourdeuil jusqu'au 2 janv. 21. (M<sup>e</sup> Martin prédateur de)  
 Pierre Charet : 1821-42. M<sup>e</sup> Charet est né à Sées paroisse île de  
 St Didier - Joseph Savin : 22 janv. 43, 27 sept 43 - Joseph Lavault  
 1843-44 - Claude Jacob : 44-60 - Pierre Lambouroux : 22 Avr. 60-62.  
 C'est à son énergie que la paroisse doit d'avoir eu des religieuses  
 pour l'école des filles. Jean-Eléonor Regnault : 62-83. Dominique  
 Joseph Sagneau : 33-90. C'est en avril 1886 que fut fondée ds la  
 paroisse l'œuvre charitable de St François de Sales. C'est également  
 M<sup>e</sup> Sagneau qui commanda la 1<sup>re</sup> bannière paroissiale. Elle  
 est en velours rouge, d'un côté le Sacré-Cœur, en relief, de  
 l'autre, le bon St Didier tenant la crosse d'une main et de  
 l'autre la palme du martyr. Pierre Corniot : 1890-95 - Jean  
 Burtin : ne fut que passeur à reine 6 mois - Auguste Chaudron :  
 1906-31. L'intérim fut fait par M<sup>e</sup> Jarrin. Curé de Thil.  
 Auguste Hugonot : 5 sept. 32 est encore le père actuel de la paroisse.  
 Très dévoué, il n'hésite pas, malgré une santé délicate à visiter  
 ses malades, et à donner aussi bien la nuit que le jour  
 les derniers sacrements aux mourants. Depuis son ministère,  
 aucune personne n'est morte sans avoir reçu l'Extrême-Onction.

## L'Eglise

L'ancienne église avait une chapelle seigneuriale et portait des  
 marques de consécration. L'église actuelle propriété de la commune  
 fut construite en 1846, à peu près sur l'emplacement de l'ancienne.  
 M<sup>e</sup> Boidot DeLéage architecte d'Autun dressa les plans et devis. A cette  
 époque le cimetière était autour de l'église. Le cimetière fut  
 désaffecté, et la nef fut élevée en arrière du clocher ds le cimetière.